



V.l.: Monika Uhlmann, Gerti Achtner, Susanne Walter, Barbara Kaltwasser-Jeschke, Adelinde Schmid, Bettina Neisen-Bellmann, Kirsten Bosselmann-Vorwerk, Gunther Menig, Ingrid Gumplinger, Christel Seehofer, Edith Laga und Zita Norberg.

Abendfüllende Frauenpower

Der Soroptimist Club Ingolstadt lud zum Netzwerken

Ein Abend voller Ideen: Der SI (Soroptimist International) Club Ingolstadt hatte im Rahmen der Reihe „Gespräche mit SI – verbinden und bewegen“ 11 Referentinnen und einen Referenten in den Illuminatensaal geladen.

Bettina Neisen-Bellmann, Präsidentin des SI Club Ingolstadt, begrüßte die Gäste und erläuterte Geschichte und Aktivitäten des Clubs. 2013 wird er u.a. das Projekt „PräGe – Prävention gegen Gewalt“ an Ingolstädter Schulen mitfinanzieren. (www.soroptimist-ingolstadt.de) Adelinde Schmid, die Familienbeauftragte der Stadt Ingolstadt, betonte dass ihre Stelle eine komplett freiwillige Leistung der Stadt sei. Ein familienfreundliches Klima zu schaffen und Ansprechpartnerin für alle Familien zu sein, das sei ihre Aufgabe (www.ingolstadt.de/familien) Zita Norberg, Vorsitzende von „Familien in Not“, stellte ihren Verein und seine Angebote für unverschuldet in Not geratene Familien vor (Infos erteilt die Familienbeauftragte, Tel.: 0841/305-1163). Gunther Menig war der „Quotenmann“ des Abends. Der Geschäftsführer der Freiwilligenagentur erläuterte das Prinzip der Agentur (www.freiwilligenagentur-in.de) und Susanne Walter gab als Leiterin von „Frauen beraten“ einen Überblick über die Tätigkeiten der staatlich anerkannten Beratungsstelle für Schwangerschaftsfragen (www.frauenberaten-in.de). Gerti Achtner ist die Leiterin der Ingolstädter

Gleichstellungsstelle. Chancengleichheit für Mann und Frau auf kommunaler Ebene, aber auch in allen gesellschaftlichen Bereichen zu erreichen, ist ein Ziel dieser Stelle (www.ingolstadt.de/Leben_in_Ingolstadt/Frauen/). Kirsten Bosselmann-Vorwerk ist die künftige Präsidentin von Inner Wheel Ingolstadt. Der Ingolstädter Club unterstützt diverse karitative Vereine (www.innerwheel-ingolstadt.de) Ingrid Gumplinger ist (die einzige) Mitarbeiterin des Integrationsbeauftragten der Stadt Ingolstadt, Dr. Christian Lösel (www.ingolstadt.de/Bürgerservice/Lebenslagen/Integration/) Monika Uhlmann steht im Berufsleben ihren Mann und ist Vorsitzende der Unternehmer- und Meisterfrauen im Handwerk Region 10 e.V. (http://ingolstadt.unternehmerfrauen-bayern.de/). Edith Laga präsentierte als Vorsitzende des Unternehmerinnenforums „ihr“ Netzwerk für Unternehmerinnen, Selbständige, Freiberuflerinnen und Gründerinnen (www.uf-netzwerk.de). Christel Seehofer erläuterte als Vorsitzende der Ingolstädter Unicef Gruppe deren Aktivitäten. Seit Juni ist Ingolstadt offizielle Unicef Kinderstadt. Das Geld, das während dieses ganz speziellen „Kinderjahres“ gesammelt wird, kommt den Bau von Schulen in der Region Legmoïn in Burkina Faso zugute. Barbara Kaltwasser-Jeske beendete die Reihe und stellte den Verein „Wirbelwind“ vor, der sich um die Opfer sexualisierter Gewalt kümmert (www.wirbelwind-ingolstadt.de) (ma)

by

Se
W
mi

The w

Bod

Jutta

Dr. K

(1. C

Tele

info

www